

■ OFERTAS DE EMPRESAS (Para más información:

Nombre: Dolores Cuenca Valdivia.
Dirección: Dirección General de Política de la Pyme (DGPYME)
 Paseo Castellana 162
 Planta 20 Despacho 14
 28046 Madrid
 Fax: 91 583.50.73.
Nombre:
 Pedro A. Morejón
Dirección: Dirección Regional de Comercio de Toledo .Calle Alfonso X el Sabio, 1 (Delegación de Hacienda)
 45071 Toledo
 Fax: 925 22 11 10)

•Argentina

REF-944/00

La empresa se dedica a la comercialización de productos y maquinaria para el sector de la panadería. También es proveedora de un conocido supermercado de la Ciudad de Mar del Plata que opera con productos certificados por la ISO 9001. Sus productos más destacados son: hornos, amasadoras, grupos de laboreo, cuentalitos, enfriadores de agua, carros, bandejas, fermentadores, etc.

REF-945/00

Nuestra compañía se dedica a la fabricación de bañeras de hidromasaje. Deseamos tener algún tipo de contacto con otras empresas del exterior para ofrecerles nuestros productos.

REF-946/00

Nuestra empresa se dedica al servicio de la construcción de edificios. Pretendemos ponernos en contacto con fabricantes de insumos, materiales de construcción, revestimientos, etc.

REF-967/00

Buscan empresas de venta de insumos gráficos, tintas etc. También buscan nuevos sistemas digitales de impresión.

•Dinamarca

REF-598/00

Empresa danesa ofrece una sólida experiencia en

el diseño, producción y construcción de herramientas y máquinas. Además de la gama de artículos de ferretería de acero inoxidable, producimos una línea de hebillas y artículos complementarios para talabarteros y para la industria textil. Gran capacidad de prensas automáticas para artículos de gran volumen, como componentes electrónicos. Somos proveedores del ejército danés gracias a la calidad, precisión y fiabilidad de nuestros productos. Ofrecemos capacidad a través de diversas áreas de negocios como socio para innovación, construcción y producción tanto de pequeñas como grandes cantidades, cumpliendo de forma satisfactoria con las necesidades de los clientes. Damos la bienvenida a volúmenes del orden de las 100 a 200 millones de unidades, ya que podemos aprovechar los medios técnicos que nos ofrecen nuestras máquinas.

REF-799/00

Empresa danesa fabricante de maletas y bolsos, busca socios comerciales. Esta empresa opera desde hace más de seis años. Hoy en día, posee una pequeña fábrica en China, dedicada a la producción de bolsos y maletas. La empresa tiene oficinas en Dinamarca, China y Japón, y está interesada en la distribución de sus productos: tejidos, maletas y bolsos.

REF-801/00

Proveedor e importador danés de máquinas herramienta busca joint venture, agentes, importadores, y proveedores de máquinas herramienta. Esta empresa danesa se dedica a la importación y exportación, dedicándose principalmente a las máquinas herramienta de segunda mano.

REF-802/00

Esta empresa danesa produce el extensor L-COM KVM cat5. Nuestro nuevo extensor KVM cat5 es completamente innova-

dor (KVM: teclado, vídeo y monitor) y permite al usuario mover la unidad central (CPU) a unos 150 metros de un PC o de una terminal. Se trata de una caja electrónica en el receptor y de una tarjeta ISA en el transmisor. Permite una sólida seguridad del sistema y de los datos, ya que elimina el riesgo y la posibilidad de realizar copias sin autorización de datos y programas. Al mismo tiempo, se minimiza el riesgo de virus. Buscamos distribuidores potenciales del extensor L-COM 2000 KVM. El socio ideal posee conocimientos técnicos y contactos establecidos con usuarios finales.

•Reino Unido

REF-284/00

Empresa británica proveedora de servicios de gran calidad en la fabricación especializada de componentes de PTFE (teflón) y otros materiales de gran rendimiento. La empresa busca agentes que suministren servicios de post-venta. La empresa también está interesada en acuerdos de distribución. Los países de interés son: Dinamarca, Suecia, Finlandia, Suiza, Europa del este, Estados Unidos y Oriente Medio.

REF-288/00

Escuela de Ingeniería británica presta su apoyo a Pymes que se dediquen a la fabricación (ingeniería, textil, electrónica). Una de sus funciones consiste en establecer relaciones con empresas extranjeras de similar naturaleza para facilitar la obtención de fondos de la UE para proyectos por una valor de 1,5 millones de libras (unos 338 millones de pesetas). En particular, desea presentar una propuesta para un proyecto dentro del programa FP5 que estará dedicado al desarrollo de una máquina de producción. Le gustaría encontrar un socio para el 10 de enero de 2000.

REF-293/00

Empresa británica distri-

buidora de luces de exterior de 12 voltios, fabricadas en acero inoxidable, cobre y aluminio revestido (la iluminación se fabrica en Nueva Zelanda). La empresa también suministra transformadores subterráneos. Busca agentes y distribuidores para estos productos, los cuales cumplen con todas las normas de calidad.

REF-308/00

Importante empresa multinacional busca la tecnología necesaria que le permita reemplazar aceite con agua en transporte y equipos para manipulación de materiales. Será utilizado específicamente en un mecanismo a presión, tal como una bomba hidráulica. El motivo de la búsqueda es el de afrontar los problemas medioambientales relativos a los deshechos de aceite. La tecnología podría ser un dispositivo mecánico o un aditivo que proporcione propiedades del agua a aquellas del aceite. Obviamente, existen cuestiones particulares relativas a las propiedades del líquido: lubricación, temperatura, viscosidad, etc.

REF-322/00

Empresa británica dedicada al desarrollo de sensores y sistemas de medida de nivel y caudal por ultrasonidos. También fabrica medidores de caudal de canales abiertos, y trabaja en joint venture de desarrollo tecnológico en ultrasonidos. La empresa busca distribuidores para sus productos y socios de distribución. También podría estar interesado en actuar como agente para el Reino Unido.

REF-323/00

Empresa británica proporciona vacaciones en barcas para navegar a través de las vías fluviales y ríos de Europa. El barco posee de 6 a 8 camarotes y una habitación más para otras 4 personas. Es ideal para familias o grupos. La empresa busca un agente establecido para comercializar las vacaciones en barco a comisión,

especialmente en Alemania y Escandinavia.

REF-324/00

Empresa escocesa especializada en cepillos de limpieza pequeños, de mano, que limpia fácilmente las zonas de difícil acceso en casa y en el trabajo, busca cooperación comercial.

REF-325/00

Empresa británica dedicada a la fabricación de sistemas sensores y de alarma para fugas de agua de tuberías. Instalados en empresas de alta tecnología y comunicaciones, edificios históricos, etc.; estos sistemas previenen la interrupción de servicios esenciales. La empresa también fabrica un sistema automático de bombeo independiente que distingue el aceite del agua. Esto ha sido diseñado principalmente para el sector eléctrico. Busca agentes y distribuidores para sus productos.

REF-326/00

Empresa escocesa especializada en la fabricación de ventiladores busca agentes, distribuidores y usuarios finales en la Unión Europea. También puede ofrecer servicios completos de fabricación, maquinaria. También suministro de astas de banderas.

REF-358/00

Gran multinacional británica que opera en múltiples sectores, busca la tecnología necesaria que les permita obtener metales preciosos (como oro y platino) a partir de desechos (como placas de circuito impreso). La tecnología convencional utiliza disolventes peligrosos como cianógeno, un ácido concentrado que afecta gravemente al medio ambiente. Nuestro cliente pretende minimizar e impacto medioambiental. El cliente prefiere que esta solución esté disponible desde un punto de vista comercial, y esté apoyada por datos relativos a la ingeniería. También desea que el coste operacional sea más bajo o al menos

equivalente a los de tecnología convencional.

REF-365/00

Empresa británica líder, dedicada al desarrollo y comercialización de un software de Gestión del Tiempo y productividad del personal (para personal de oficina y trabajos manuales). Líder en cuota de mercado en líneas aéreas, aeropuertos, transporte, industria farmacéutica e ingeniería. Busca socios de larga duración para reforzar sus actividades locales en Europa y Oriente Medio. Puede que su empresa acabe de empezar en el campo de los software específicos o que tenga una empresa con experiencia en Recursos Humanos y busque la oportunidad de meterse en el mercado de la "Gestión del Tiempo", ayudado por una empresa muy profesional y comprometida.

REF-372/00

Empresa británica líder en la fabricación de productos y sistemas de plástico para la construcción, especializados en sistemas de agua de lluvia, perfiles de edificios, sistemas subterráneos y de deshechos; busca expansión internacional y establecer acuerdos de cooperación con socios extranjeros. La empresa posee una amplia experiencia en productos para la construcción y la industria del moldeado por inyección, siendo muy competitiva en ambos campos y flexible para satisfacer las necesidades de los clientes. La empresa ofrece una elección amplia de sistemas y productos dentro de una importante gama de tamaños y colores para satisfacer todos los gustos y aplicaciones, y posee una muy buena reputación debido a la excelencia técnica, gran calidad y precios competitivos de sus productos. Todos los socios potenciales, agentes y distribuidores deben tener una buena presentación a través de sus actividades en el sector y poseer un fuerte deseo de prestar un servicio de primera clase a los clientes.